

Pressemeldung

Heidenheim, 30. März 2020

Ausbildung erfolgreich abgeschlossen

Sieben Auszubildende und ein Student der Dualen Hochschule wurden von der Kreissparkasse Heidenheim für den erfolgreichen Abschluss ihrer Ausbildung geehrt.

Im Laufe ihrer Ausbildung lernten die jungen Nachwuchskräfte der Kreissparkasse unterschiedliche Filialen und Fachabteilungen kennen. Ergänzt wurde die praktische Ausbildung durch den Besuch der Berufsschule sowie den umfangreichen innerbetrieblichen Unterricht. „Die individuelle und persönliche Betreuung der Auszubildenden ist für uns essentiell. Ferner investieren wir ganz bewusst in die qualifizierte Weiterbildung unserer Mitarbeiter“, sagt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim. Allen Absolventen wurden unbefristete Arbeitsverträge für eine Weiterbeschäftigung nach der Ausbildung angeboten. Dadurch wird zum Ausdruck gebracht, dass die Kreissparkasse auch in der Zukunft auf ihren ausgebildeten Nachwuchs setzt.

Der Vorstandsvorsitzende Dieter Steck und der Personalratsvorsitzende Peter Schwehn waren sich einig, dass neben allen an der Ausbildung Beteiligten insbesondere die Ausbilderinnen Karin Gold und Susanne Kolb einen gewichtigen Anteil am Ausbildungserfolg haben.

Als Bankkaufleute wurden freigesprochen:

Sophia Herrmann, Vincent Jezek, Alexandra Jung, Maurice Köpf, Tim Meynen, Sara Pinto Morgado, Anna-Verena Wittlinger.

Das Studium an der Dualen Hochschule in Heidenheim hat Leon Barth erfolgreich abgeschlossen.

Kontakt:

Eva Baß

Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 344 - 1730

Telefax 07321 344 - 81730

E-Mail eva.bass@ksk-heidenheim.de

Web: www.ksk-heidenheim.de